

# Vino y cine ya van unidos

*La Solana se da a conocer con su flamante Festival de Cine Europeo "Vinos de Castilla-La Mancha"*

Aurelio Maroto

La Solana se convirtió a finales de septiembre pasado en el centro neurálgico del cine y el vino. Dos conceptos radicalmente distintos, pero que han encontrado aquí un punto de unión gracias al Festival de Cine Europeo "Vinos de Castilla-La Mancha".

Entre el 18 y el 24 de septiembre se celebró la primera edición de un acontecimiento que otorgó a

nuestra ciudad un protagonismo importante con repercusión nacional, de la mano de la Fundación Lumière, que preside el solanero Antonio Mayoralas, el

CRDO "Vino de La Mancha", que dirige Gregorio Martín-Zarco, y el Ayuntamiento.

Marujita Díaz, los actores Toni Isbert, el niño "Josete" de Cuéntame y Saturnino

García. Tras visitar una exposición de etiquetas de vino y fotos del solanero Paco Manzano, hicieron una ofrenda a la Virgen y firmaron en el libro de visitas del Ayuntamiento.

Así, entre protocolo y una buena pléyade de actores, directores y gente del espectáculo, La Solana vivió su primera mañana de festival. Sólo fue el aperitivo de una semana frenética, donde cine y vino vivieron un maridaje perfecto ante la mirada de miles de espectadores y un trasiego constante de medios de comunicación.



Marujita Díaz hizo una ofrenda a la Virgen de Peñarroya.

El domingo del Ofrecimiento se extendió a la entrada del Palacio Don Diego la alfombra roja. Ante un público entusiasmado y curioso llegaron la extravagante



## Cine en el recuerdo

El denso programa incluía las jornadas de Cine en el Recuerdo. Los actores Saturnino García, Esperanza Roy, Marujita Díaz y Manolo Escobar llenaron cada tarde el auditorio de la Casa de Cultura para presentar películas en las que fueron protagonistas hace muchos años, entre ellas "Dónde estará mi niño" y "Pelusa". En cada caso, la organización les entregó la medalla "Lumière" por su contribución al cine español.



## Saturnino García, el eterno secundario

Saturnino García es uno de esos actores de reparto que se han pasado la vida haciendo películas con papeles secundarios. Tal vez su nombre no suene a muchos porque aparece fugazmente en los títulos del final, pero su rostro sí lo asociamos a muchos personajes. Saturnino García, que ahora participa en una serie televisiva de Antena 3, presentó su libro "Del dónde y cómo al por qué", una autobiografía que bucea en sus peripecias por la vida sin más intención que contar su rica y dilatada trayectoria vital y profesional.